



EAGLE'S EYE



NOTICIAS DE LA ESCUELA ELEMENTAL DE SKYCREST

December 2023

Teléfono: 727-469-5987

Anne Caparaso, Principal

10 N. Corona Ave.
Clearwater, FL 33765

Ann Welsh, Area II
Associate Superintendent 727-588-5024

Lisa Pierzchalski, Asst. Principal

Skycrest Website - <http://www.skycrest-es.pinellas.k12.fl.us>

Misión

“Inspirando grandeza a través de lo académico, la cultura, y el liderazgo”

Un Mensaje de la Administración

Hola Familias de Skycrest,

Nuestros estudiantes de Skycrest en Noviembre tuvieron un mes ocupado. Celebramos nuestros premios de Leader In Me, honramos a nuestros veteranos en nuestra primera asamblea escolar, más de 20 miembros de la comunidad asistieron a Great American Teach-In, Pies para los padres de Kindergarten, y organizamos una exitosa Noche de STEM. Agradecemos a todos nuestros Veteranos y miembros de la comunidad por ser parte de este evento. El personal y los estudiantes de Skycrest agradecen todo su apoyo para que esto sea un éxito. Además, muchas gracias por enviar alimentos enlatados para nuestra colecta de alimentos. Salvation Army agradeció todas las donaciones.

Aquí estamos en el mes de diciembre! El año escolar ha transcurrido más de 1/3 camino y nuestros estudiantes están ocupados con la tarea de aprender y completar proyectos y tomarán el examen de seguimiento del progreso del ciclo 2 en ELA y matemáticas! Esta evaluación es el mismo examen que los estudiantes de VPK a 5th grado tomaron en Agosto y mostrará el crecimiento que su hijo/a ha aprendido en lo que va del año.

Las decoraciones navideñas están surgiendo por todas partes a medida que las familias comienzan a pensar en las compras navideñas, los planes de vacaciones y los menús de la cena. Pasaremos muchas de nuestras tardes y fines de semana preparándonos para las celebraciones navideñas. Por favor ayudenos a alentar a nuestros estudiantes a mantenerse lo más concentrados posible e incluir tareas y tiempo de estudio en sus planes de vacaciones....no queremos que se retrasen en su aprendizaje.

Nosotros apreciamos todo su apoyo al participar en el aprendizaje de su hijo/a en Skycrest. Disfrute su tiempo libre y sus vacaciones!

Nos vemos el próximo año escolar,

Mrs. Pier

Fechas para Recordar

- 12/04-12/21 Examen de Progreso de Monitoreo
- 12/12 Concierto de Coro, Iglesia de Trinity Pres., 6:00pm
- 12/21 Final del Periodo de Calificaciones
- 12/22-01/05 Vacaciones de Invierno, No hay escuela
- 01/08 Regresó a la Escuela

Directrices Escolares

Recordar que las expectativas de la escuela Skycrest son S.O.A.R.

- Se Cuidadoso
- Estar Enfocado
- Se Responsable
- Se Respetuoso

Día de Almuerzo para los Padres

Papas, nuestro día de almuerzo con su hijo/a está programado el último jueves de cada mes para K-5^{to} grado. Sin embargo, en diciembre **NO** organizaremos un Día de almuerzo para los padres. A partir de Enero tendremos el almuerzo para VPK y

PreK 3 se realizarán el Viernes en lugar del jueves debido a la superposición de otros almuerzos. Por favor visite la página web para la hora del almuerzo de su hijo/a.

Dato Curioso: 130 familias vinieron en el mes de septiembre y en octubre tuvimos 117. Muchas gracias por venir a apoyar a su hijo.

Próximas fechas de almuerzo:

- 25 de Enero - K-5th grado,
- 26 de Enero - VPK/PreK3

Importante Información de la Ropa

Padres, por favor traten de tener un cambio de ropa extra en la mochila de su hijo/a, independientemente de la edad de él/ella y nivel de grado. La oficina **NO** siempre tiene un juego de repuesto del tamaño de su hijo/a y sabemos que es difícil dejar lo que está haciendo para venir a proporcionar un cambio en cualquier momento. También recuerde escribir el nombre de su hijo/a en las loncheras, suéteres, chamarras, botellas de agua, y cualquier cosa que se le pueda quedar olvidada en la escuela. Muchas prendas de vestir están siendo desechadas por quedarse a fuera y sin nombré.

VPK & PreK3 La Registración esta en proceso hasta el 13 de December 13, 2023

- VPK es un programa gratuito de 540 horas durante el año escolar que está disponible en muchas escuelas primarias. Los estudiantes asisten gratuitamente durante 3 horas todos los días, de lunes a viernes.
- VPK + 3 extiende el día 3 horas adicionales para que los estudiantes asistan el día completo de 6 horas durante el día escolar. La matrícula es de \$65 por semana con una tarifa de inscripción no reembolsable de \$65 que se aplica a la matrícula de la última semana.
- Skycrest ofrece programas gratuitos de día completo con un Certificado de elegibilidad (vale) (Voucher)
- **NUEVO:** Las familias que califican para recibir comidas gratuitas o a precio reducido de acuerdo con las pautas Anuales de Elegibilidad de Ingreso de Florida calificarán para día completo en VPK.

Programa de Gifted

Skycrest ha agregado cuatro nuevos estudiantes al programa para superdotados (gifted) este año y actualmente tenemos 17 estudiantes potencialmente superdotados en proceso. Esperamos que se unan a nosotros pronto. Dedos cruzados!

Nuestro tema este año es **Interacciones con la Ecología y la Literatura** y los estudiantes están aprendiendo cómo los animales, plantas y los humanos interactúan entre sí y dentro de diferentes ecosistemas, con un enfoque principal en la selva tropical. Además de nuestras lecciones temáticas, estamos trabajando en la ampliación del vocabulario, problemas de matemáticas y lógica y los estudiantes también están explorando varias tecnologías y creando una página web Adobe Express.

Nuestros grupos de talento han sido renovados para ayudar a los estudiantes a tener éxito académico y brindar enriquecimiento e inspiración a más estudiantes. Ahora tenemos más de 100 estudiantes en el programa de gifted y trabajaremos en proyectos de pensamiento creativo durante todo el año según lo permita el tiempo.

La talentosa coordinadora de Gifted, Ms. Diaz, solicitó una beca a través de la Fundación Educativa de Pinellas en Agosto y recientemente recibió la gran noticia de que el proyecto será financiado en su totalidad por Publix Supermarkets. Tanto los estudiantes superdotados como los talentosos se beneficiarán de los más de \$800 en juegos educativos y kits de STEM que podrán utilizar para aprender de una manera divertida. Eso es realmente algo por lo que todos podemos estar agradecidos!



www.pcsb.org/safetyconcern

Café Internacional

Atención a TODAS las Familias

Únase a nosotros para nuestro próximo **Café Internacional el Miércoles 31 de Enero a las 8:45am en la librería y salón #7**. Esta reunión de padres se lleva a cabo en inglés y español durante todo el año. La reunión en enero se enfocará en cuestiones de salud social/mentalmente aprendera sobre los recursos disponibles. Es una excelente manera de conocer a otros padres, aprender lo que está sucediendo en la escuela elemental de Skycrest y escuchar sobre todos los recursos disponibles en nuestro vecindario de Skycrest/Clearwater. La reunión se lleva a cabo mientras su estudiante está en clase, pero los niños más pequeños son bienvenidos. Únase a nosotros para tomar un café/bocadillos e información útil. ¡Esperamos verlos allí!

Para la planificación, a continuación, se muestran las fechas para el resto del año escolar (todas las reuniones comienzan a las 8:45 a.m.). 31 de enero y 27 de marzo. *En el pasado, esta reunión estaba abierta a las familias de habla hispana, este año la estamos abriendo a TODAS las familias de Skycrest. ¡Todos son bienvenidos

Noticias de PBIS:

¿Qué es PBIS? - Apoyos de Intervención de Comportamiento Positivo

El objetivo principal del Plan de Comportamiento de la Escuela Primaria Skycrest es brindar una oportunidad educativa óptima para cada niño en la escuela. Skycrest promueve un enfoque de comportamiento positivo para la disciplina y utiliza el programa de recompensas PBIS en línea. Alentamos a todas las familias a ver este programa con regularidad para ver los puntos de los estudiantes y cualquier incidente de comportamiento. El Condado de Pinellas ha implementado un programa de prácticas restaurativas en todas las escuelas.

Pautas para el éxito en toda la Escuela:

1. **S** - Seguro
2. **O** - En la tarea
3. **A** - Responsable
4. **R** - Respetuoso

Premios de puntos PBIS en toda la escuela desde agosto. Los estudiantes usan estos puntos para comprar artículos en la tienda Eagle de nuestra escuela.

